



**UNIVERSITAS GADJAH MADA**  
**FAKULTAS KEDOKTERAN, KESEHATAN MASYARAKAT, DAN**  
**KEPERAWATAN**

Jalan Farmako, Sekip Utara, Yogyakarta, 55281, Telp. (0274) 543278, 543052; Faks.:  
(0274) 548846 Email: [dekan.fk@ugm.ac.id](mailto:dekan.fk@ugm.ac.id)

Nomor : 4407 /UN1/FKKMK.1.4/KAP/PKM/2023

13 Maret 2023

Lampiran : 1 Bundel

Hal : Pengumuman Hibah Damas Pengabdian Kepada Masyarakat  
Tahun 2023 **Kategori Reguler**

Yth. Bapak/Ibu (dalam daftar telampir)  
Penerima Dana Hibah Abdimas Skema Reguler -Tahun 2023  
Fakultas Kedokteran, Kesehatan Masyarakat, dan Keperawatan UGM

Bersama ini kami sampaikan hasil seleksi Proposal Hibah Dana Masyarakat Pengabdian Kepada Masyarakat FK-KMK UGM Tahun 2023. Pertama, kami mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh sivitas FK-KMK yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. Selanjutnya, selamat kepada Bapak/Ibu yang telah berhasil lolos seleksi penerima Hibah Damas Pengabdian Kepada Masyarakat FK-KMK UGM Kategori Reguler. Bagi yang belum lolos, tetap semangat dan semoga mendapatkan peluang pendanaan dari berbagai sumber pendanaan abdimas.

Bagi Bapak/Ibu yang dinyatakan lolos, mohon dapat mengikuti ketentuan teknis dan administrasi dengan ketentuan sebagai berikut:

1. Tanda tangan Perjanjian Pelaksanaan Kerja (Kontrak Kerja) dilakukan pada tanggal 20 & 21 Maret 2023 (pukul 08.00 – 15.00wib)
2. Pelaksanaan Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat terhitung mulai April 2023 s/d 5 Oktober 2023.
3. Kegiatan pengabdian masyarakat diupayakan dilakukan secara luring dengan tetap memperhatikan aspek keselamatan.
4. Pencairan dana 100 % dilakukan setelah penandatanganan kontrak melalui sistem e wallet dan pelaporan penggunaan dana 100% dikumpulkan paling lambat tanggal **6 Oktober 2023**.
5. Laporan kegiatan paling lambat dikumpulkan pada tanggal 6 Oktober 2023, dengan tetap memperhatikan luaran abdimas yang telah tertulis pada proposal.

Demikian informasi ini kami sampaikan. Atas perhatian Bapak/Ibu, kami mengucapkan terima kasih.

a.n. Dekan,  
Plt. Wakil Dekan Bidang Kerjasama, Alumni,  
dan Pengabdian Masyarakat,

Dr. dr. Sudadi, SpAn, KNA, KAR  
NIKA 121196311201601101

Tembusan:

Ketua Departemen/Ketua Prodi di lingkungan FK-KMK UGM



**Daftar Penerima Hibah Abdimas- Skema Reguler 2023**

No.	Judul Usulan	Pengusul Utama
1	Pendidikan Kesehatan Pemenuhan Kebutuhan Nutrisi Siswa Di SD Negeri Blumbang, Kalibawang, Kulon Progo	Totok Harjanto, S.Kep., Ns., M.Kes.
2	Pelatihan Mata Sehat Dan Bebas Cedera Bagi Pekerja Kerajinan Di Bantul Yogyakarta	Dr. Reny Setyowati, Sp.M
3	Peningkatan Kapasitas Analisis Data Pada Petugas Surveilans Dalam Rangka Pengendalian Penyakit Berpotensi Wabah Di Kabupaten Bantul, D.I.Yogyakarta Dan Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah	Bayu Satria Wiratama, M.P.H., Ph.D
4	Edukasi Dan Pelatihan Pemanfaatan Tanaman Herbal Untuk Terapi Dan Kesehatan Pada Kader Kesehatan Di Desa Girirejo Kecamatan Imogiri Kabupaten Bantul	Janatin Hastuti, S.Si., M.Kes., Ph.D
5	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Manusia (SDM) Puskesmas Imogiri 2 Dalam Tata Laksana Stunting	Dr. Sudi Indra Jaya, M.Biomed.
6	Pencegahan Dan Penanganan Cedera Pada Populasi Rentan Melalui “Keluarga Sigap Trauma”	Arifin Triyanto, S.Kep., Ns., M.Kep., Sp.Kep.M.B.
7	Pemanfaatan Pekarangan Rumah Sebagai Upaya Pemberdayaan Perempuan Dan Peningkatan Ketahanan Pangan Tingkat Rumah Tangga Untuk Menjaga Status Gizi Keluarga	Dr. Siti Helmyati, DCN., M.Kes
8	Sosialisasi Dan Edukasi Preservasi Fertilitas Pada Pasien Dan Keluarga Pasien Kanker	Dr. Sarrah Ayuandari, Ph.D., Sp.OG
9	Pemberdayaan Kader Posyandu Lansia Dalam Penanggulangan Depresi Dan Kekerasan Pada Lansia Wanita Pasca Pandemi Covid-19 Di Dukuh Panggungan, Trihanggo, Gamping, Sleman	Alfi Fatima Yudani, S.Psi., M.Psi., Psikolog
10	Pemberdayaan Masyarakat Desa Banyurejo, Tempel, Sleman Dalam Pencegahan Penyakit Tidak Menular	Dr. Dr. Rul Afiyah Syarif, M.Kes.



11	Pembinaan Kader Kesehatan Pada Kelompok Pos Usaha Kesehatan Kerja (UKK) Sebagai Upaya Peningkatan Produktivitas Kerja Di Kapanewon Seyegan, Kabupaten Sleman	Yayuk Hartryanti, SKM., M.Kes
12.	Pemberdayaan Sekolah Dan Tenaga Kesehatan Dalam Pencegahan Kekurangan Energi Kronis (KEK) Pada Remaja Di Sekolah Menengah Atas (SMA) Wilayah Kerja Puskesmas Kalibawang, Kulonprogo	Dr. Wiwin Lismidiati, S.Kep., M.Kep.,Sp.Kep.Mat
13	Tindak Lanjut Optimalisasi Peran Kader Peduli Posyandu Melalui Peningkatan Ketrampilan Dalam Pemeriksaan Kehamilan Mandiri Ibu Hamil Di Kalibawang, Kulon Progo	Ika Parmawati, S.Kep., Ns., M.Kep., Sp.Kep.M.
14	Pemberdayaan Dan Penyuluhan Kesehatan Sebagai Upaya Pencegahan Penyakit Degeneratif: Kegiatan Pengabdian Masyarakat Berkesinambungan Pada Masyarakat Dusun Palihan, Sidomulyo, Bambanglipuro, Bantul, Yogyakarta	Dr. Dr. Ch. Tri Nuryana, M.Kes
15	Pemberdayaan Teman Sebaya Remaja Dalam Memberikan Pendidikan Kesehatan Reproduksi Pada Siswa Smp Negeri 4 Girimulyo Kabupaten Kulon Progo Yogyakarta	Dr. Wenny Artanty Nisman, S.Kep., Ners., M.Kes.
16	Pengembangan Tutorial Audiovisual Untuk Pelatihan Pemeriksaan Ultrasound Obstetrik Layanan Primer Di Bantul, DIY	Prof. Dr. Hari Kusnanto Josef, S.U., Dr.PH.
17	Edukasi Dan Skrining Aneurisma Aorta Pada Populasi Daerah Istimewa Yogyakarta	Dr. Muhamad Taufik Ismail, Sp.JP(K).
18	Penyuluhan Dan Pelatihan Penanganan Pertama Kejadian Cedera Tulang Belakang Pada Masyarakat Penderes Desa Kalirejo Kecamatan Kokap Kabupaten Kulonprogo: Kolaborasi Antara Divisi Bedah Saraf FKKMK UGM/RSUP Dr.Sardjito Dengan Rsud Wates Sebagai Rumah Sakit	Dr. Dian Prasetyo Wibisono, M.Sc., Sp.BS.
19	Perhitungan Skor Prediksi Risiko Penyakit Jantung Koroner, WHO Risk Score, Pada Populasi Sleman HDSS Sebagai Upaya Edukasi Pencegahan Primer Penyakit Jantung Koroner Pada Masyarakat	Dr. Anggoro Budi Hartopo, Sp.PD., M.Sc., Sp.JP., Ph.D
20	Penyuluhan Kesehatan Antisipasi Bahaya Luka Bakar Dan Perawatan Pasca Luka Bakar	Dr. Rianto Noviady Ramli, Sp.B., Sp.BP-RE,



21	Penanggulangan Skabies Di Kalangan Santri Dengan Intervensi Berbasis Pesantren	Prof. Dr. Tri Baskoro Tunggul Satoto, M.Sc., Ph.D.
22	Inovasi Kelas Ibu Hamil melalui kombinasi Soft Prenatal Yoga dan Edukasi Gizi untuk Meningkatkan Aktivitas Fisik serta Kualitas Gizi Ibu Hamaill di Kelurahan Sendangmulyo, kapanewon Minggir, Kabupaten Sleman	Aviria Ermamilia, S.Gz., M.Gizi.,RD

